

Kinder, Jugend
und Familie



08/2023, Änderungen und Irrtümer vorbehalten
Caritas Kinderdorf Irschenberg, Foto: iStockphoto

FAMILIE GESUCHT!

Wir suchen für Kinder in Not ein Zuhause auf Zeit in einer Bereitschaftspflegefamilie in der Region.

Die betroffenen Kinder können aufgrund einer akuten Krisen- und Gefährdungssituationen nicht mehr in ihren Familien bleiben und wurden vom Jugendamt meist wegen Kindeswohlgefährdung in Obhut genommen. Nun sollen sie in einer Pflegefamilie untergebracht werden, die ihnen solange einen verlässlichen Schutz bietet, bis eine tragfähige Lösung gefunden ist.

Wir wenden uns an Familien und Paare in den Landkreisen MB, RO, TÖL, TS und AÖ, die bereit sind, ein Kind für einen befristeten Zeitraum bei sich aufzunehmen.

Für Ihr Engagement erhalten Sie eine attraktive, steuerfreie Aufwandsentschädigung.

INFORMATIONEN UNTER
Telefon 08031 9410590
www.kinderdorf.de/bpf

Kinderdorf
Irschenberg
wo die Zukunft zu Hause ist

